



Medienmitteilung:

Oberste Schweizer Wanderin zu Gast in Zug

Am Wochenende vom 14. und 15. Mai traf sich der Dachverband der Schweizer Wanderwege in Zug zu seiner 88. Generalversammlung. Organisiert wurde der Anlass vom Verein Zuger Wanderwege. Begrüsst wurde der Dachverband mit der Präsidentin, der Waadtländer Ständerätin Adèle Thorens Goumaz, unter anderem auch durch den Zuger Landamman, Martin Pfister und dem Zuger Stadtpräsidenten Karl Kobelt.

Während an der ordentlichen Generalversammlung am Samstagvormittag, im Theater Casino Zug, die traktandierten Themen besprochen wurden, wurde der anstehende Nachmittag und der folgende Sonntag für ein interessantes Rahmenprogramm genutzt. Dem Vorstand der Schweizer Wanderwege, den Delegierten der kantonalen Wanderfachorganisationen und deren BegleiterInnen, wurde der Kanton und die Stadt Zug in verschiedenen Stadtführungen, Betriebsbesichtigungen beim Schmuckhaus Lohri und der Destillerie Etter, vorgestellt.

Wanderung im Ägerital

Am Abend fand dann eine Schifffahrt auf dem Zugersee statt, bei dem sich einer der schönsten Sonnenuntergänge der Welt präsentierte. Am Sonntag genossen die Gäste dann noch eine entspannte Wanderung entlang dem Ägerisee. Hier gab es Informationen zum ländlichen Teil des Kantons Zug. Vor allem die Gäste aus der Westschweiz, die zum Teil zum ersten Mal in dieser Gegend waren, interessierten sich speziell für das Morgarten-Denkmal, da man ja sonst, so die Aussagen, eher nicht so schnell wieder in diese schöne Region kommen würde. Mit einem anschliessenden Mittagessen in Morgarten, wurde der Anlass abgeschlossen. Die nächste Generalversammlung der Schweizer Wanderwege findet 2023 in der Westschweiz in Genf statt. Der Verein Zuger Wanderwege wird dann wieder als Gast teilnehmen.



Foto: v.l.n.r.

Michael Roschi, Geschäftsleiter Schweizer Wanderwege, Ständerätin Adèle Thorens Goumaz, Präsidentin Schweizer Wanderwege, Alfred Knüsel, OK-Präsident Zuger Wanderwege, Karl Nussbaumer, Präsident Zuger Wanderwege, Martin Pfister Landammann Zug





im Hintergrund das Morgartendenkmal

Foto: v.l.n.r.

Karl Nussbaumer, Präsident Zuger Wanderwege, Ständerätin Adèle Thorens Goumaz, Präsidentin Schweizer Wanderwege, Alfred Knüsel, OK-Präsident Zuger Wanderwege, Michael Roschi, Geschäftsleiter Schweizer Wanderwege



entlang dem Ägerisee

weitere Fotos auf der Website: [Zuger Wanderwege](http://www.zugerwanderwege.ch)

Kontakt:

Marcel Hähni
Medien- und Öffentlichkeitsarbeit, Verein Zuger Wanderwege,
079 419 65 06
marcel.haehni@zugerwanderwege.ch

Die Zuger Wanderwege sind das Rückgrat des Wanderns im Kanton Zug. Engagiert und mit lokaler Sachkenntnis entwickeln und pflegen wir das kantonale Wanderwegnetz, unterhalten die Signalisation, kontrollieren Wegabschnitte und bieten geführte Wanderungen an.